

Campagne de sensibilisation aux réalités des jeunes proches aidants

Lancement officiel

MONTRÉAL, 10 mai 2021 – Le Regroupement des aidants naturels du Québec (RANQ) invite les médias au lancement virtuel du projet *Découvrons les jeunes aidants et leurs apports à la société*, une initiative unique au Canada visant à sensibiliser aux réalités vécues par les jeunes personnes aidantes. Dans le cadre de ce projet, des outils d'intervention ont été développés afin de présenter différentes stratégies possibles à adopter en tant que professionnel ou professionnelle de la santé ou du milieu de l'éducation en se basant sur les plus récentes données scientifiques et sur les meilleures pratiques ailleurs dans le monde.

Fondé en 2000, le Regroupement des aidants naturels du Québec (RANQ) rassemble 115 membres qui représentent ainsi plus de 41 000 proches aidants à travers le Québec. Tous nos membres, qu'ils soient des associations, des groupes ou des organismes locaux et régionaux, ont pour mission d'améliorer les conditions de vie des proches aidants en offrant un éventail de services allant du soutien psychosocial aux services de répit, ainsi qu'aux activités d'information.

Quoi : Lancement d'un projet sensibilisation aux réalités des jeunes aidants

Où : En visioconférence. Inscription : <https://ranq.qc.ca/lancement-outils-jpa/>

Quand : 12 mai 2021, 12h à 13h

Présentatrices :

- **Mélanie Perroux** : *directrice générale du RANQ*
- **Annie-Claude Harvey** : *Étudiante au Ph.D. en santé communautaire à l'Université Laval, infirmière de formation*
- **Aude Villatte et Geneviève Piché** : *Professeures au Département de Psychologie et de Psychoéducation Université du Québec en Outaouais / Co-directrices du Laboratoire de recherche et d'actions pour les personnes ayant des problèmes de santé mentale et leurs proches*

- 30 -

Source : Regroupement des aidants naturels du Québec

Mélanie Perroux
Directrice générale
514 524-1959 #102
coordination@ranq.qc.ca

www.ranq.qc.ca